

AZ 022.31
Amt Fachbereich Allgemeine Verwaltung
Sven Frank, 07062/9042 - 20
Datum 03.07.2024

Wahl der Vertreter in die Verbandsversammlung des Zweckverbandes Musikschule Schozach-tal

| <u>Beratung</u> | <u>Beschluss</u> |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> Technischer Ausschuss am | <input type="checkbox"/> Technischer Ausschuss am |
| <input type="checkbox"/> Verwaltungsausschuss am | <input type="checkbox"/> Verwaltungsausschuss am |
| <input checked="" type="checkbox"/> Gemeinderat am 23.07.2024 | <input checked="" type="checkbox"/> Gemeinderat am 23.07.2024 |
| <input checked="" type="checkbox"/> öffentlich <input type="checkbox"/> nicht öffentlich | <input checked="" type="checkbox"/> öffentlich <input type="checkbox"/> nicht öffentlich |

Befangenheit

keine

Beschlussvorschlag

Siehe Sachvortrag

Bisherige Sitzungen

| <u>Datum</u> | <u>Gremium</u> |
|---------------------|-----------------------|
| | |

Finanzierung

| | |
|--|-------|
| Durch HH-Plan , Haushaltsstelle abgedeckt: | |
| Restliche Verfügungssumme bei der HH-Stelle: | _____ |
| Außer-/Überplanmäßig: | _____ |

Sachvortrag

Nach § 5 Abs. 2 der Satzung des Zweckverbandes Musikschule Schozachtal sind grundsätzlich die Bürgermeister der Verbandsgemeinden die Vertreter in der Verbandsversammlung, bei ihrer Verhinderung, ihre allgemeinen Vertreter.

Die Verbandssatzung regelt weiter, dass die Verbandsmitglieder pro angefangene 3.000 Einwohner einen Vertreter entsenden; der Bürgermeister der jeweiligen Verbandsgemeinde gehört der sich ergebenden Zahl der Vertreter an.

Maßgebend für die Zahl der weiteren Vertreter ist die fortgeschriebene Einwohnerzahl auf den 30. Juni des vorangegangenen Kalenderjahres (= 9.875 Einwohner zum 30. Juni 2023).

Die weiteren Vertreter und die gleiche Zahl von Stellvertretern werden vom Gemeinderat widerruflich gewählt. Für die Verbandsversammlung des Zweckverbandes Musikschule Schozachtal sind demnach drei weitere Vertreter aus der Mitte des Gemeinderates zu bestellen.

Bei Berücksichtigung der Kräfteverhältnisse im neu gewählten Gemeinderat ergeben sich nach dem Sainte-Laguë/Schepers-Verfahren für die Fraktionen Bürgerforum Ilsfeld, BWV und CDU jeweils 1 Sitz. Für die 3 Vertreter muss zugleich die gleiche Anzahl von Stellvertretern gewählt werden.

In der vergangenen Amtsperiode des Gemeinderates waren benannt:

| Mitglieder | Stellvertreter |
|--|---|
| Kilian Graf von Bentzel-Sturmfeder-Horneck (Bürgerforum Ilsfeld) | Steffen Waglöhner (Bürgerforum Ilsfeld) |
| Patricia Peter (BWV) | Steffen Geiger (BWV) |
| Birgit Eisenmann (CDU) | Bärbel Fuchslocher (CDU) |

Beschlussvorschlag:

1. Der Gemeinderat beschließt eine offene Wahl durchzuführen.
2. Als Vertreter in die Verbandsversammlung des Zweckverbandes Musikschule Schozachtal werden die nachstehend aufgeführten Gemeinderäte sowie deren persönliche Stellvertreter gewählt.

| Mitglieder | Stellvertreter |
|-----------------------------|-----------------------------|
| (Bürgerforum Ilsfeld) | (Bürgerforum Ilsfeld) |
| | |
| (BWV) | (BWV) |
| | |
| (CDU) | (CDU) |